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En la Cámara de Diputados hay una nueva 
etapa de diálogo con jueces y magistrados que 
quieren continuar como juzgadores: Gutiérrez 

Luna 

 

El diputado Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva, 
afirmó que, en el marco de la implementación de la reforma 
constitucional al Poder Judicial, hay una nueva etapa de diálogo en la 
Cámara de Diputados con juezas, jueces, magistradas y magistrados 
que quieren continuar como juzgadores y que, por lo tanto, desean 
participar en el proceso de elección. 

“Siempre hemos estado abiertos al diálogo, pero hay que dejar muy 
claro que nosotros tenemos un mandato popular que era el de hacer 
esta reforma, que pasara por una elección popular”, expresó en 
conferencia de prensa, junto a integrantes de la Comisión de Justicia, 
así como de magistradas, juezas y un juez. 
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“La reforma ya es un hecho y seguimos en esta nueva etapa de diálogo, 
donde estamos recibiendo y seguiremos recibiendo a jueces y 
magistrados para tratar de empatar la idea, aterrizar la reforma, y que 
ellos puedan, en el pase automático al que tienen derecho por la propia 
reforma constitucional, participar, y que sean las personas más 
preparadas”, abundó. 

Gutiérrez Luna comentó que han recibido muchas llamadas de diversos 
jueces y magistrados que han manifestado su intención de venir a la 
Cámara de Diputados, y serán recibidos de manera institucional. 

“Ellos tienen una vocación, se formaron como juzgadores y quieren 
continuar como juzgadores, y en eso cuentan con nuestro apoyo, para 
que puedan participar en el nuevo proceso”, dijo. 

Detalló que también se ha visto y dialogado con jueces y magistrados 
que tienen opiniones diferentes. 

El diputado presidente resaltó que se está hablando “de la importancia 
que tiene que los jueces y magistrados, todos, participen en este 
proceso. Tienen pase automático, eso está en la Constitución, y lo que 
estamos haciendo en este momento es mandarles un mensaje para que 
se sientan con la confianza de participar en este proceso, todas y todos. 
No se particulariza con nadie”. 
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